

SEGOB CONFIRMA LA DECLARATORIA

# Sierra de Guadalupe es zona de desastre

El daño en cinco colonias de Ecatepec ameritan recursos extras que están próximos autorizarse

**EMILIO FERNÁNDEZ**

Corresponsal

ECATEPEC, Méx.— La Secretaría de Gobernación declaró como zona de desastre a varias colonias asentadas en la sierra de Guadalupe, donde el viernes pasado cayó una **tromba** que provocó la muerte de cinco personas, afectó 520 viviendas, así como a miles de residentes, además de destruir la mayor parte de la infraestructura hidráulica que funcionaba en la parte alta de esa área montañosa.

El alcalde de Ecatepec, Eruviel Ávila, confirmó la declaratoria emitida por el gobierno federal debido al daño ocasionado en el patrimonio de miles de familias de cinco colonias de la sierra de Guadalupe.

Diversas autoridades de Conagua y la Comisión de Agua del Edomex constataron que 11 de las 12 presas que contenían las aguas brancas de dicha sierra fueron destruidas por la **tromba** del 30 de octubre pasado.

Los funcionarios federales, del estado de México y del ayuntamiento coincidieron en señalar que es urgente construir obras de mitigación, para evitar afectaciones a los vecinos que habitan en esa zona.

El edil Ávila Villegas explicó que todavía no se sabe cuántos recursos se asignarán, ni cuáles obras se efec-



Cerca de 520 familias perdieron todo su patrimonio

tuarán, “pero lo importante es que ya está autorizado el apoyo para del municipio de Ecatepec”, indicó.

La solicitud de declaratoria de desastre fue realizada por el presidente municipal al gobierno federal desde el 30 de octubre, tras la **tromba** que dejó cinco muertos, 520 viviendas dañadas, al menos 80 vehículos afectados y toneladas de lodo y basura.

